

WEFRA LIFE verteidigt Media-Etat

Berlin Chemie vertraut weiter auf Expertise von WEFRA LIFE MEDIA

Neu-Isenburg, 05.12.2023: WEFRA LIFE MEDIA hat den Etat des Familienunternehmens Berlin Chemie erfolgreich gegen Mitbewerber verteidigt. Die langjährige Zusammenarbeit, die seit 2017 besteht, wird durch die erneute Zusage des Traditionsunternehmens gefestigt. Neben der bewährten strategischen Ausrichtung honorierte Berlin Chemie bei seiner Entscheidung besonders die innovativen Ansätze von WEFRA LIFE MEDIA, darunter exklusive Reichweitenstudien, programmatische Lösungen und einen ganzheitlichen Omnichannel-Ansatz.

Berlin Chemie, seit 1992 Teil der MENARINI-Gruppe, blickt auf eine über 100-jährige Geschichte zurück. Das Unternehmen ist international tätig und fokussiert sich auf Medikamente in Bereichen wie Kardiologie, Atemwegserkrankungen, Diabetes, Gicht und zunehmend auch Onkologie.

Seit der Gewinnung des Etats im Jahr 2017 hat WEFRA LIFE MEDIA Berlin Chemie mit einem maßgeschneiderten Omnichannel-Konzept begleitet. Dies umfasste die Vermarktung von wegweisenden Diabetes-Medikamenten sowie die Einführung des Arzt-Patienten-Portals TheraKey®, das Menschen mit Diabetes individuell unterstützt. Marcus Leimeister, Mitglied des Management Boards bei WEFRA LIFE MEDIA, zum damaligen Start der Zusammenarbeit: "Dieser Erfolg war für uns die Initialzündung auf dem Weg zur Marktführerschaft als größte Healthcare-Media-B2B-Agentur in Deutschland."

Sieg nach Punkten: wertvolle Daten und innovative Plattformen

"Der effiziente und gezielte Einsatz des Media-Budgets hat für Berlin Chemie Priorität", erklärt Sabine von Törne, Direktorin Marketing, Multichannel & Training Deutschland bei Berlin Chemie. "Aufgrund der einzigartigen Tools, vor allem der Internisten-Reichweitenstudie und der Healthy-Programmatic-Plattform, fiel unsere Wahl erneut auf WEFRA LIFE MEDIA. Sie ermöglichen eine präzise Zielgruppenansprache und maximale Effizienz bei wenigen oder keinen Streuverlusten. Diese USPs haben uns überzeugt."

WEFRA LIFE CEO Matthias Haack freut sich über die Weiterführung der Kooperation zwischen WEFRA LIFE MEDIA und Berlin Chemie: "Die bisherige Zusammenarbeit war sehr



erfolgreich und die Entscheidung zu ihrer Fortsetzung ist eine schöne Bestätigung für die Innovationskraft und Qualität unserer Agentur."

Über die WEFRA LIFE GROUP

Wir sind die treibende Kraft im Gesundheitsmarkt – das ist die Philosophie von WEFRA LIFE. Rund 180 Kommunikationsspezialisten in den Tochtergesellschaften WEFRA LIFE MEDIA, WEFRA LIFE MEDIAPLUS 2, WEFRA LIFE INTERNATIONAL, WEFRA LIFE SOLUTIONS und WEFRA LIFE VENTURES gestalten den Gesundheitsmarkt aktiv. Integriert und agil schaffen sie kundenzentrierte, maßgeschneiderte Data- und Insightbasierte Lösungen für zunehmend komplexere Herausforderungen. Innovatives Herzstück der visionären Services, Produktideen und Plattformen ist der WEFRA LIFE INNOVATION HUB.

Medienkontakt:

Matthias Haack
Geschäftsführender Gesellschafter
WEFRA LIFE CORPORATE GmbH
Tel. +49 (0)69 695008-62
Fax +49 (0)69 695008-71
Mitteldicker Weg 1 – WEFRA Haus
63263 Neu-Isenburg – OT Zeppelinheim
Matthias.Haack@wefra.life
www.wefra.life